



Minister Markus Knechten, Schützenkönig Peter Wellesen mit Königin Uschi Kamp und Minister Udo Willing werden gefeiert und winken ins Volk. Fotos: Vuhl

Strümp hat einen neuen König

Peter Wellesen sicherte sich die Königswürde im 45. Schuss

Strümp. Seit vergangenen Sonntag viertel nach sechs Uhr hat Strümp einen neuen Schützenkönig. Peter Wellesen aus der Marinekompanie gewann das gut besuchte Königsvogelschießen auf dem Strümpfer Festplatz an der Fritz-Wendt-Straße. Mit dem 45. Schuss holte Wellesen den Vogel von der Stange. Für drei Jahre wird er nun gemeinsam mit seiner

Lebensgefährtin Uschi Kamp die Strümpfer schützen regieren. Unterstützung erhält er dabei



von seinen Ministern Markus Knechten und Udo Willing. Der 68-jährige Peter Wellesen tritt

die Nachfolge von Josef Arts an, der die Strümpfer Schützen mit seiner Frau Marlene von 2009 bis dieses Jahr angeführt hatte. Der Applaus für den ehemaligen Strümpfer Schuster Wellesen war groß, zu den ersten Gratulanten zählte neben seiner Lebensgefährtin auch Präsident Karl Heinz Rütten. Der Präsident freute sich auch über und mit dem neuen Jungschützenkönig Robert Drews. Der 19-jährige Auszubildende im Garten- und Landschaftsbau wird bei seiner Regentschaft begleitet von seiner Freundin Marie Giesler. Wie viel Freude ihm schon seine Regentschaft als Kinderprinz gemacht bewies Linus Debüser. Er sicherte sich mit einem beherzten Schuss die Würde des Strümpfer Schülerprinzen. Neuer Kinderprinz wurde Florian Fischer. Dank seines Vaters Rainer, der in der Marine aktiv ist, verfügt der 10-Jährige auch schon über das nötige Hintergrundwissen und die richtigen Fähigkeiten zum Vogelschießen.



Stolze Würdenträger: Schülerprinz Linus Debüser, Kinderprinz Florian Fischer und Jungschützenkönig Robert Drews.